

かしこく やさしく たくましく



田代っ子

田代小だより第15号

令和5年10月4日(水)

鳥栖市立田代小学校

文責 校長 黒田 清隆

人と人との「結びつき」を大切に

運動会！ 結！団！式！

「わくわく」の運動会の練習が始まりました。初日(3日)は結団式です。赤団と白団に分かれ、それぞれの応援団が挨拶と自己紹介をしました。応援団長の勇ましく頼もしい挨拶は気持ちがかもっていて素晴らしいなあと思いました。各学年での練習も本格的に始まり、多くのことを学び、大きな成長をすることを期待しています。



【赤団】

1-1・2-1
3-1・4-1
4-3・5-1
6-1



【白団】

1-2・1-3
2-2・3-2
3-3・4-2
5-2・6-2

運動会という行事について4つのこと

①運動の楽しさを学ぶ

ここでいう「運動の楽しさ」とは、目標達成に向かう楽しさです。「相手団」に勝ちたい気持ちを強くもってもらいたいです。今も、ラグビーやバレーボールさらにアジア競技大会で感動するのは、勝利を目指してあきらめずに全力で戦う選手たちの姿があるからだと思います。運動会でも、勝ちたい負けたくないという強い気持ちが欲しいです。その気持ちがあるからこそ、全力で走り、力を出し切ることができると思います。ただし、次の点も忘れてはいけません。一つ目は、フェアプレーで戦うということです。反則やずるいことをして勝っても、本当の勝ちではありません。正々堂々と戦って勝つことが本当の勝ちです。二つ目は、勝敗の結果に対する態度です。それぞれの団が勝利を目指して一生懸命にがんばったことは同じです。お互いの健闘をお互いが讃え合う気持ちが大切です。

目標に向かう楽しさの2つ目は、比べる相手を過去の自分にするということです。去年より速く走れた！去年よりうまくダンスができた！過去の自分より成長していることを感じて、運動の楽しさを知って欲しいと思います。

②集団行動を学ぶ・・・運動会は集団行動を身に付けるまたとない機会です。

③責任と自覚・・・高学年(特に6年生)は運動会を通じて、責任・自覚・誇りを身に付けて欲しいです。

④田代小を地域・保護者に発信する・・・運動会は、最大の授業参観です。田代小の子どもたちの素晴らしさをお届けしたいと思います。